

令和5年5月9日(火)

校長室より⑳



こんにちは。

きのう りんじきゅうぎょう とうこう
昨日の臨時休業があったので、7日ぶりに三咲っ子が登校してきました。

ゴールデンウィークは、どんなことをして過ごしたのでしょうか。我が家は、
むすめ だいがくせい むすこ こうこうせい ぶかつどう よてい
娘(大学生)のアルバイトと、息子(高校生)の部活動の予定がうまく合
わなくて、遠くに出かけることができませんでした。そのかわり、近くで外食
と お がいしょく
三昧(かつカレーうどん、野菜マシマシラーメン、焼肉、鬼おろし山盛りハ
さんまい やさい やきにく おに やまも
ンバーグ、中華二色丼、ピザなどなど)しました。でも、そのままだと体重が
ちゅうかにしょくどん たいじゅう
増える一方だし、6月にはマラソン大会に参加するので、2日間ジョギング
ふ いっぽう さんか
をしました。船橋イオンのそばにある自宅を
じたく
スタートして、三咲小学校と、3月まで勤め
みさきしょうがっこう つと
ていた法典東小学校をまわりました。ひと
ほうでんひがし
まわりで、約14kmありました。
やく



きのう しんがた かんせんしょう あつか ごるい
昨日から、新型コロナウイルス感染症の扱いが「5類」になっているの
ひる ほうそう せつめい
で、お昼の放送でみんなに説明しました。

全校児童のみなさん、こんにちは。楽しい給食の時間に失礼します。
昨日は、突然の臨時休業で驚いた人がたくさんいたと思います。私も、突然の「大雨警報」に
驚き、そしてそのあと大慌てしました。これからも先も、朝7時に「警報」が出ていたときは、「臨時休
業」になるので、覚えておいてください。
さて、これからちょっと大切な話をします。食べながら静かに聞いてください。
おうちの人や担任の先生から聞いたり、テレビのニュースや新聞で見たりして、知っている人も
多いと思いますが、昨日、5月8日から、新型コロナウイルス感染症、(噛んでしまいそうなので、
ここから先は「コロナ」と言います。) コロナの扱いが、これまでの「2類」から「5類」に変わり、軽

なりました。これは、コロナの感染者の人数が減ってきたこと、コロナのことがわかってきて、その予防や感染したときの対処法がわかってきたからです。5類になったことにより、学校での過ごし方も変わるので簡単に説明します。はじめに、「変わること」です。4つあります。

1つ目は「体温」です。毎朝の体温をタブレットに打ち込まなくてよくなりました。ただし「ちょっと具合が悪いな」と思ったときは、測ってください。そして、がんばらないで、なるべく休むようにしましょう。

2つ目は「マスク」です。私は4月1日から外していますが、特別なときを除いて、外でも室内でもマスクをしなくてよくなっています。特にこれから気温が上がる中での運動会練習があるので熱中症が心配です。なるべく外しましょう。ただ、感染が心配で外したくないときは、そのままでも構いません。これは、個人の自由です。そのことで友達に何か言わないようにしましょう。

3つ目は「給食」のことです。既にしているクラスもあるかもしれませんが、給食の時に机を班の形にしてもいいことになりました。これは、各クラスで担任の先生と相談して決めてください。そして、同じ班の人に聞こえるくらいの声ならば、おしゃべりしてもいいことになります。ただ、口の中にたくさん食べ物を入れたまま話すのは、マナー違反なのでやめてください。

4つ目は「登校」についてです。これまでは、家族にコロナに感染した人がいると学校をお休みするようにお願いしていました。でもこれからは、一緒に住んでいる人に感染した人がいても、自分が元気なら登校していいことになりました。そのときは、よく健康観察をしてから登校してください。

次に、「これからも続けること」です。これも4つあります。

1つ目は「手洗い」です。遊びから帰ったとき、給食の前は、よく手洗いをしましょう。トイレから出たときに洗うのは当たり前です。

2つ目は「換気」です。授業に行った部屋で窓が開いていなかったら、気付いた人が開けるようにしてください。

3つ目と4つ目は「給食」のことです。給食当番になって仕事をするときには、マスクをしましょう。これは、コロナとは関係なく給食当番の身支度として必要なことです。そして、給食を減らしたり、おかわりをしたりするときは、これまでどおり先生にやってもらいましょう。

以上になります。今日は、コロナのことで、変わったこと、この先も続けることをお知らせしました。

そして、もし、コロナに感染してしまったら、具合が悪くなった(発熱、頭痛、腹痛など)日の次の日から「5日間」休んでください。「出席停止」なので、お休みしたことにはなりません。5日間が過ぎて、元気になっていたら学校に来られます。これは、インフルエンザに感染したときと同じです。

少し長くなりましたが、今日の私の話はこれで終わります。